

 **Enpresak**

Óscar Puente anuncia que Renfe denunciará a Ouigo ante la Comisión Europea por competencia desleal

(Europa Press RSS)

El ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Oscar Puente, ha anunciado que Renfe está preparando una denuncia contra Ouigo ante la Comisión Europea por ir "contra el proceso de liberalización" ferroviario que Adif y todos los operadores acordaron en 2020.

Grifols sufre otro golpe en Bolsa ante las advertencias de las agencias de rating

(El Correo Digital)

La compañía se hunde otro 8% después de que Moody's advierta de su elevado apalancamiento pese a la reciente venta de activos

Nokia venderá al Estado francés su negocio de redes submarinas ASN, valorado en 350 millones

(Europa Press RSS)

Nokia ha cerrado una opción de venta en favor del Estado francés, representado por la Agence des participations de l'Etat (APE), sobre Alcatel Submarine Networks (ASN), empresa francesa especializada en redes submarinas, cuyo valor asciende a 350 millones de euros.

H&M gana un 62% más en su primer semestre fiscal

(Europa Press RSS)

La cadena textil sueca Hennes & Mauritz (H&M) obtuvo un beneficio neto atribuido de 6.217 millones de coronas (551 millones de euros) entre diciembre de 2023 y mayo de 2024, primer semestre fiscal para la compañía, lo que supone un incremento del 62% respecto del resultado contabilizado en el mismo periodo del ejercicio precedente, informó la multinacional.

Enagás vende su 50% en la mexicana Soto la Marina por 14 millones y se embolsa plusvalías de 4 millones

(Europa Press RSS)

Enagás ha alcanzado un acuerdo para vender su participación del 50% en la compañía mexicana Estación de Compresión Soto la Marina al accionista titular del 50% restante del capital, Esentia Anáhuac por un importe de 15 millones de dólares (unos 14 millones de euros).

 **Ekonomia**

Los españoles realizaron 40 millones de viajes hasta marzo, un 15% más, con un gasto de 11.678 millones

(ABC)

Los españoles realizaron 40,6 millones de viajes en el primer trimestre, un 15% más que en el mismo periodo del año anterior, siendo Andalucía, Cataluña y la Comunidad Valenciana los destinos favoritos para estos viajes, según datos de la Encuesta de Turismo de Residentes del Instituto Nacional de Estadística (INE), informa EP. El gasto total de los turistas nacionales subió un 25,4% y superó los 11.678 millones de euros. Los gastos medios diarios más altos se registraron en los viajes a Comunidad de Madrid, Baleares y Canarias. Los viajes realizados por los españoles cuyo destino principal fue el territorio nacional aumentaron un 13,7% y los realizados al extranjero un 26,2%.

Las consultoras ingresan 21.575 millones de euros tras crecer casi un 10%

()

El número de profesionales que trabajan en el sector también se ha duplicado en los últimos diez años y suma a 281.367 personas, un 6,3% más que en 2022.

Consumo plantea introducir el IVA en los pisos turísticos para frenar el aumento de oferta ilegal

(Europa Press RSS)

El ministro de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, Pablo Bustinduy, ha planteado introducir el IVA en la actividad de los pisos turísticos en España y que tributen "como cualquier actividad comercial" para frenar el aumento de la oferta ilegal.

Nadia Calviño: El BEI está ayudando a consolidar España como el país de las renovables

(El periódico)

La presidenta del Banco Europeo de Inversiones (BEI), Nadia Calviño, ha defendido el papel de la institución financiera de la UE como el "banco de la inversión del clima" y, en particular, ha subrayado la función que está ejerciendo el organismo "para consolidar a España como el país de las renovables".

Las ventas del comercio minorista moderan su crecimiento en mayo al 0,4%

(Europa Press RSS)

El comercio minorista registró en mayo un aumento de sus ventas del 0,4% en relación al mismo mes de 2023, tasa 2,4 puntos inferior a la del mes anterior, según ha informado este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Caser amplía su equipo de asesores financieros con el fichaje de un nuevo agente

(Cotizalia)

Acumula una trayectoria de casi 25 años trabajando en diferentes entidades financieras de renombre y enfocado en la gestión de patrimonios y el asesoramiento financiero integral.

Los grandes bancos de Estados Unidos aprueban los test de estrés de la Fed

(Europa Press RSS)

Las 31 mayores entidades bancarias de Estados Unidos han superado las pruebas de esfuerzo anuales a las que han sido sometidas por la Reserva Federal (Fed) y que contemplaban una recesión severa, aunque sufrirían un mayor impacto en sus cuentas que en el examen del año pasado, según ha anunciado el banco central estadounidense.

Los bancos externalizan el servicio de telepeaje con Bip&Drive

(Europa Press RSS)

Bip&Drive, empresa dedicada a soluciones de pago para el conductor, avanza en su estrategia de expansión consolidándose como socio de varias entidades bancarias para la externalización del servicio de telepeaje.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf